

COURSE À PIED L'Ascension du Christ-Roi. **César Costa fait la différence juste avant l'arrivée**

Une année, c'est le soleil qui illumine les coteaux de Flanthey. La suivante, c'est la neige qui recouvre le Christ-Roi. Au niveau des résultats, César Costa s'est logiquement imposé dans un temps de 33'38. Après la course, il déclarait avoir accéléré 400 mètres avant l'arrivée au point culminant de la course afin de distancer son dauphin, l'Anniviard Lucien Epiney. Il ajoutait également avoir géré la descente finale afin d'éviter de chuter.

Chez les dames, c'est Victoria Kreuzer de Fiesch qui l'emporte en 42'13. Cette année, L'ascension du Christ-Roi a fait son entrée dans le calendrier des courses de montagne. Sa place dans

ce calendrier semble pleinement justifiée aux vues de l'organisation sans faille et de l'enthousiasme général des différents acteurs mêlés à cette manifestation.

L'après-midi, 120 enfants se sont engouffrés à travers les ruelles du village de Lens pour parcourir entre 900 et 2700 mètres pour les plus âgés. Les semaines précédentes, les jeunes avaient eu le privilège de pouvoir s'entraîner à deux reprises avec Tarcis Ançay - parrain de la course - et Jean-Yves Rey, qui leur avaient donné de précieux conseils. ○ c